



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Hans-Jörn Arp (CDU)

und

Antwort

**der Landesregierung – Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Verkehr
und Technologie**

Radweg an der B 431 zwischen St. Margarethen und Brokdorf

Vorbemerkung der Landesregierung:

Bei der Maßnahme handelt es sich nicht ausschließlich um den Bau eines Radweges, sondern die vollständige Maßnahmenbezeichnung lautet: „B 431, Ausbau der Fahrbahn und Neubau eines Radweges von St. Margarethen nach Brokdorf“.

1. Wie weit sind die Planungen und der Grunderwerb an der B 431 zwischen St. Margarethen und Brokdorf für den Bau eines Radweges fortgeschritten?

Antwort:

Die Planungen und der Grunderwerb sind abgeschlossen.

2. Ist die Finanzierung gesichert und wann wird mit dem Bau begonnen werden?

Antwort:

Die Finanzierung ist gesichert.

Die im Vorwege erforderlichen Fäll- und Rodungsarbeiten sind bereits im Februar 2017 durchgeführt und abgeschlossen worden.

Mit den vor dem eigentlichen Straßenbau erforderlichen Umverlegungen von diversen Versorgungsleitungen soll nach Auskunft der zuständigen Versorgungsträger im Mai 2017 begonnen werden.

Der Beginn der Straßenbauarbeiten einschließlich des Radweges ist für September 2017 vorgesehen.